
第２回学校運営協議会を２月２６日（金）に開催しました。 

【出席者】 

加登 武博 会長   田中 孝志 委員   岸本 恭子 委員  中田加欣子 委員   

播磨 亜弥 委員   河原 周子 委員  山田 明美 委員   松本 実加 委員 

 

今回は、三密の回避のため、場所をふれあいルームで行いました。 

 

【第２回学校運営協議会の様子】 

 授業を参観しました。 

   

【協議内容】 

・今年度の学校運営及び学校評価について 

  臨時休校 

  新型コロナウイルス感染症対策 

  人材育成 

  特色ある教育課程 

  ＧＩＧＡスクール構想の取組状況 

  関係機関との連携 

・学力向上 

 

【今後に向けて】 

・児童の学力向上としては、まず、研究活動を中心に据えて、教職員の資質の向上を図り、

授業改善を推進する。また、ミドルリーダーを核として、同僚性を高めるとともに、授業

力の向上を図っていく。さらには、客観的な数値に基づき、学力を検証し、学力向上プラ

ンを見直す。 

・児童の自尊感情の向上としては、居心地のよい学級作りにより、児童が安心して学校生活

を送れるように取り組む。また、異学年交流により。高学年に自己有用感を持たせる。 

・安全、安心を最優先としながら、新しい生活様式を踏まえた教育活動を一層推進していく。 


